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Fratelli d’Italia preme su un
assessore nella Giunta Grillo

L’ASSESSORE MILAZZO NON PARTECIPERÀ: “NON SONO STATO INVITATO”

Mercoledì 13 Luglio 2022 •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• FREE PRESS

S
i terrà nel pomeriggio di ve-
nerdì 15 luglio alle 18, l'as-
semblea cittadina del partito

Fratelli D'Italia di Marsala. Come ab-
biamo anticipato da nostre indiscre-
zioni all'interno della riunione, tra gli
argomenti che verranno trattati ci
sarà la richiesta ufficiala e che il par-
tito ha già fatto al sindaco di Marsala,
di procedere alla sostituzione dell'as-
sessore designato a suo tempo dal
partito, Michele Milazzo. "Ma non
soltanto", ci dice il consigliere comu-
nale a Sala Delle Lapidi, Lele Pu-
gliese. I lavori verranno aperti dal
coordinatore provinciale Maurizio
Miceli, che illustrerà le finalità del
circolo lilybetano intitolato all'ex de-
putata nazionale Franca Marino Buc-
cellato. "Parteciperanno invitati  a
vario titolo - continua Pugliese -, per-
sonalità del centro destra della pro-
vincia. Simpatizzanti e soprattutto gli
oltre 50 iscritti che si sono tesserati

negli ultimi tempi". Anche se non
previsto dall'ordine del giorno è pos-
sibile che al termine si procederà alla
elezione degli organismi dirigenti.
"Comunque alla prossima assemblea
al massimo - afferma ancora il con-
sigliere comunale - il circolo avrà i
propri organismi statutari e una pro-
babile sede”. Anche Pugliese è stato
da noi coinvolto a dire la sua sulla
"vicenda" relativa alla richiesta di so-
stituzione dell'assessore Michele Mi-

lazzo. "Penso che si sia fatta una
certa confusione - ha detto l'espo-
nente di Fratelli d'Italia -. Noi sulla
persona e sul suo operato alla guida
dell'assessorato ai Servizi, non ab-
biamo espresso giudizi negativi. Ab-
biamo rappresentato al sindaco la
necessità di avere in giunta una
espressione politica che la figura di
tecnico di Michele Milazzo non ci
assicura. [ ... ]

...continua in quarta

Lo stato (e i costi) della
cultura a Marsala

IL SOLLIMA VICINO ALLA RIAPERTURA?

...l’articolo a pagina 4



PAG. 2CRONACA • POLITICA • ATTUALITÀMERCOLEDÌ 13 LUGLIO 2022 •  MARSALA C ’È  •

Commozione a Marsala, morto
il cantante Antonio Bonafede

NEGLI ANNI ’90 CON I CHAOMAMA LANCIÒ IL POPOLARE “EL MENEAITO”

L
ascia la vita ter-
rena un’artista
marsalese molto

conosciuto non solo
nella sua città di origine,
Antonio Bonafede, poco
più che sessantenne. An-
tonio, col suo tono di
voce caldo e il carisma
necessario per essere
molto coinvolgente nelle
sue performance, dopo
un primo periodo arti-
stico a Marsala, nei

primi anni 90 lasciò la Si-
cilia a caccia di fortuna e
la trovò. Sua, con i Chao-
mama, la popolare “El
Meneaito beep beep” che
fu un tormentone estivo.
Diverse le collaborazioni
con artisti importanti e le
partecipazioni televisive.
Antonio Bonafede man-
cherà all’affetto dei suoi
familiari e di chi ha avuto
modo di ascoltarlo.

Bruciano i rifiuti, è allarme discariche
AD AMABILINA E VIA ISTRIA MAGGIORE RISCHIO IGIENICO-SANITARIO

B
ruciano ancora i rifiuti a Marsala. Le discariche a
cielo aperto, alcune preesistenti ma che adesso a
causa dello stop alla raccolta dell’indifferenziata

sono peggiorate, vengono prese di mira da roghi di varia
natura. Nonostante la situazione della raccolta sia miglio-
rata, le aree colme di spazzatura di ogni tipo, anche organico
che attira animali e insetti - che invadono i quartieri come
Amabilina, Sappusi e via Istria - necessitano di una urgente
bonifica da parte degli operatori ecologici e del Comune li-
lybetano. L'altro ieri è giunta anche una nota del PD citta-
dino che chiedeva un intervento significativo sul fronte. 

I
eri mattina il Comune ha effettuato un intervento di pulizia stra-
ordinaria del cimitero comunale di Petrosino. “In questo modo
abbiamo restituito il giusto decoro a questo luogo di culto della

memoria dei defunti”, ha dichiarato sulla pagina Facebook istitu-
zionale il neo sindaco Giacomo Anastasi. 

Avviata pulizia straordinaria al
cimitero urbano di Petrosino C

ontinua a cedere in alcuni tratti, il manto del
centro marsalese. Proprio lungo la via Giulio
Anca Omodei, vicino ad un tombino, la

strada presenta un buco e il manto è ceduto. La
strada peraltro, più volte è stata segnalata dagli abi-
tanti e dai negozianti per svariate problematiche.
Quella della strada è una questione annosa perché
più volte in via Omodei si è dovuto intervenire con
lavori di ripristino del fondo e della bitumazione. 

Cede tratto di strada
di via G. A. Omodei

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

9.599ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

12 Luglio Differenza
rispetto all’11Luglio

+665

1.771 -1.028

96 +5

114.143 +853

703 0

1.854 +170

123 +10
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STAMATTINA PROTESTA DELLE ASSOCIAZIONI: IL PUNTO SULLA RACCOLTA FIRME

“L
a situazione dell’ospedale
“Paolo Borsellino”, del padi-
glione Covid e dei posti letto

della provincia di Trapani, non è assolu-
tamente migliorata nonostante le pro-
messe del commissario dell’Asp e di
alcuni politici”. E’ la premessa che fa
l’Associazione Medico Chirurgica Lilibe-

tana che insieme ad altre associazioni,
oggi, 13 luglio, dalle ore 9.30 organizza un
sit-in nello spazio antistante l’ospedale.
Sarà l’occasione anche per fare il punto
sulla raccolta delle firme da inviare al Pre-
sidente della Repubblica e alle Istituzioni,
per perorare il riutilizzo dell’ospedale per
i pazienti “normali”. 

Sit-in all’ospedale di Marsala: “Situazione non migliorata”

UN GRUPPO DI RESIDENTI ED ESERCENTI CHIEDE IL RIPRISTINO DELLA LIBERA CIRCOLAZIONE NELL'AREA

U
n gruppo di cittadini ha in-
viato una nota al sindaco
Massimo Grillo e al coman-

dante della Polizia Municipale, Vin-
cenzo Menfi, evidenziando come la
chiusura della piazza antistante l'ex
Palazzo di Giustizia (attualmente in
uso ad alcuni uffici comunali) abbia
arrecato non pochi disagi agli abi-
tanti, alle attività commerciali e a
tutti coloro che giornalmente de-
vono recarsi presso gli uffici. Di
contro – si legge nella nota - l'ac-
cesso con le auto e il parcheggio
“risultano riservati esclusivamente
a pochi privilegiati dipendenti
degli uffici con sede nel palazzo del

vecchio Tribunale”. “La chiusura
della piazza, con catene e sbarra,
penalizza ulteriormente gli abitanti
della zona durante le ore notturne
dei giorni destinati alla pulizia delle
strade per i limitati spazi destinati al
posteggio auto nelle vicinanze. E’
superfluo ricordare che a seguito del
trasferimento degli uffici della Pro-
cura e del Tribunale sono venuti
meno i motivi di sicurezza che po-
tevano giustificare la chiusura della
piazza. Si fa presente che il codice
della strada non prevede che nelle
pubbliche vie o piazze siano riser-
vati spazi per sosta a pubblici dipen-
denti; in tal senso si è pronunciato

il TAR Sardegna (sent.n.635 del
19/11/20). Si fa anche osservare che
all’interno del palazzo vi è un
ampio atrio ove è possibile far so-
stare diverse decine di auto che ov-
viamente il comune può utilizzare
come ritiene opportuno”. La nota,
corredata dalle firme di una rappre-
sentanza di cittadini ed esercenti, si
conclude dunque con la richiesta di
restituire la piazza alla libera frui-
zione di tutti i cittadini, in modo che
possano accedervi e sostare. Al con-
tempo, chiedono di accedere agli
atti che hanno determinato il prov-
vedimento di chiusura.  
[ v. f. ]

“Piazza Borsellino per pochi privilegiati, torni fruibile a tutti”
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CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Fratelli d’Italia preme su
un assessore nella Giunta
Grillo ] - Milazzo in questi
anni non ha collaborato con il
partito. Sono sue scelte legit-
time, ma altrettanto lo sono le
nostre". Infatti Milazzo ha
sempre detto di essere un tec-
nico indicato da Fratelli
d’Italia. L'esponente della

giunta da noi interpellato sul-
l'argomento ci ha detto che
“… io rispondo del mio ope-
rato al sindaco, al consiglio
comunale con il quale il rap-
porto è sempre stato profi-
cuo, alla la mia coscienza che
è testimone del mio impegno
amministrativo che  viene
dallo studio e dal lavoro

come ho sempre fatto nella
mia vita". Inoltre Milazzo ha
aggiunto che non parteciperà
all'assemblea cittadina di
Fratelli D'Italia che si terrà
venerdì 15 luglio, in quanto
non è stato invitato. Sulla vi-
cenda si innesca la richiesta
di sostituzione o di un  even-
tuale presenza in giunta rap-

presentata al sindaco Mas-
simo Grillo da parte del
gruppo dirigente locale pro-
vinciale di Fratelli d'Italia.
Sembra che il primo cittadino
non si sia detto disponibile
alla sostituzione di Milazzo
in quanto nutre piena fiducia
nel suo assessore che tra l'al-
tro è stato a suo tempo desi-

gnato dal partito Fratelli
d’Italia. Nelle prossime ore si
terrà un nuovo incontro tra la
delegazione del partito e il
primo cittadino. Di fronte ad
un ulteriore fase di stallo l'as-
semblea di venerdì potrebbe
decidere il "transito" all'op-
posizione del partito a Sala
delle Lapidi. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ Lo stato (e i costi) della

cultura a Marsala ] - Lo

stato dei contenitori culturali

e sportivi a Marsala ha de-

stato sempre molta preoccu-

pazione. Come un paziente

affetto sempre da qualche

tipo di malanno ma che cerca

a stento di andare avanti con

delle medicine prescritte dal

medico. Assieme all’asses-

sore ai Lavori Pubblici e ai

Beni Culturali Arturo Gal-

fano, abbiamo tracciato un

punto sulla situazione dei

monumenti, palazzi e teatri

cittadini. “Per il Complesso

Monumentale San Pietro - ci

dice Galfano - è prevista una

spesa di 300mila euro per un

progetto esecutivo ai fini

dell’adeguamento dell'im-

pianto elettrico e di quello

antincendio, per il rifaci-

mento degli infissi e degli

intonaci. Siamo in attesa del

parere della Soprintendenza.

Stesso parere richiesto e da

quanto si apprende anche fir-

mato già la scorsa settimana,

per il Teatro Comunale

‘Eliodoro Sollima’, di cui

sto seguendo personalmente

la vicenda, dopo la chiusura;

nel giro di 10 giorni inizie-

remo i lavori, manca sola-

mente il servizio igienico per

disabili e poi tutto è in re-

gola: non ci saranno più

brutti bagni chimici”. Pa-

lazzo Grignani, dopo la ria-

pertura voluta dall’ex

Amministrazione Di Giro-

lamo, attende ancora un fi-

nanziamento di un milione e

300mila euro per iniziare i

lavori al secondo piano. No-

tevoli fondi per altri due

contenitori culturali: “E’ in

corso di realizzazione al

Teatro Impero un intervento

di climatizzazione e di rifa-

cimento degli intonaci per

un importo complessivo di

229mila euro - afferma l’as-

sessore al ramo -. A Palazzo

VII Aprile invece, dobbiamo

attendere l’approvazione del

Bilancio prima di interve-

nire: 160mila euro saranno

destinati alla climatizzazione

e agli impianti elettrici, agli

infissi e agli intonaci interni

della sede del Consiglio co-

munale”. Per quanto ri-

guarda il Monumento ai

Mille, che negli ultimi due

anni ha chiuso i battenti ma

non per Covid, viene usato

ancora solo parzialmente in

quanto manca il certificato

di conformità strutturale. Il

Convento del Carmine tor-

nerà, pare, se non piena-

mente operativo quasi.

Come fa sapere Galfano, la

struttura è del Demanio dello

Stato ma il CdA ha reso noto

che il Museo d'Arte Contem-

poranea riaprirà e che ripren-

deranno le attività espositivi

e gli incontri culturali. Tra

qualche mese ne riparle-

remo. [ claudia marchetti ]

S
u convocazione del sindaco di Trapani
Giacomo Tranchida, si è tenuta al confe-
renza dei sindaci della Provincia alla pre-

senza del Commissario dell’Asp Paolo
Zappalà. All'ordine del giorno la situazione
inerente la diffusione del Covid nel trapanese,
che desta preoccupazione. Circa 9.000 gli at-
tuali contagiati e 65 i ricoverati - nessuno però
in terapia intensiva - e qualche nuovo decesso
comportano la necessità di mantenere distan-

ziamento e mascherine visto l'attuale picco di
contagi, seppur mitigato dai vaccini. Trattati
anche altri argomenti, quali ad esempio il docu-
mento proposto dal sindaco Tranchida per richie-
dere all'Università di Palermo di potenziare i
corsi in campo sanitario presso il Polo di Trapani,
anche a supporto della locale rete ospedaliera,
votato all'unanimità dei presenti. Fondamentali,
a detta dei sindaci, saranno gli investimenti sul-
l'alta formazione sanitaria negli anni futuri.

Corsi universitari e formazione sanitaria, ne parlano i sindaci trapanesi
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PARLANO 19 COOPERATIVE SOCIALI ALCUNE TRAPANESI: “FURTI E INTERVENTI CARENTI”

I
n Sicilia il tema della sic-
cità si somma a quello
della gestione delle dighe:

“Interventi idraulici carenti,
manutenzioni inesistenti e
collaudi fantasma, condotte
colabrodo, furti di cavi e im-
pianti, mancanza di intercon-
nessioni tra le province”. A
lanciare l’ennesimo allarme è
il Comitato spontaneo che riu-
nisce 19 tra le maggiori coo-
perative vitivinicole
dell’Isola: Colomba Bianca
(presidente Dino Taschetta),
Petrosino (Vincenzo Am-
pola), Cva Canicattì (Gio-
vanni Greco), Santa Ninfa
(Filippo Murania), Kaggera
(Franco Maiorana), Cantine
Paolini (Gaspare Baiata), Chi-
tarra (Giacomo Manzo), Set-
tesoli (Giuseppe Bursi),
Avanti (Nicola Lazarino),
Riesi (Salvatore Chiantia),
Casale (Rocco Curatolo),
Ermes (Rosario di Maria),
Cellaro (Nino Guasto), Birgi
(Giuseppe Monteleone), Fiu-
mefreddo (Salvatore Or-

lando), Sant’Antonio (Aldo
Vaccaro), Europa (Nicolò
Vinci), Rinascita (Antonino
Spezia); San Francesco di
Paola (Giuseppe De Luca). “Il
deficit idrico che ci troviamo
a fronteggiare – sottolineano
in coro i presidenti, riunitisi in
videoconferenza – richiede
un’attenzione massima da
parte del Governo, così come
sta accadendo per diverse re-
gioni del Nord. Chiediamo al
presidente della Regione Sici-
liana di inviare una richiesta
di dichiarazione dello stato di
emergenza per siccità. La si-
tuazione è ormai irreversibile:
occorre velocizzare gli inter-
venti infrastrutturali con
mezzi e poteri straordinari,
per salvare il salvabile”. Le 26
dighe presenti in Sicilia ver-
sano in condizioni disastrose,
la media annuale delle tempe-
rature continua a salire e, no-
nostante le copiose piogge
invernali (quest’anno il trend
è stato positivo), non c’è con-
tinuità d’irrigazione a garan-

zia del buono stato di salute
delle vigne, così come di tutte
le altre colture: “Oltre il
danno arriva pure la beffa:
poche settimane fa avevamo
già denunciato lo sversamento
in mare dell’acqua della Diga
Trinità di Castelvetrano a
causa di disallineamenti buro-

cratici e mancate verifiche;
adesso hanno anche rubato
fili, quadri elettrici e pompe
idrauliche, annullando anche
la speranza di utilizzare i
metri cubi di acqua rimasti di-
sponibili. Siamo in allarme –
continuano – abbiamo neces-
sità di irrigare i campi per ar-

rivare alla vendemmia senza
troppo stress per le piante, con
conseguenti difficoltà di ma-
turazione che potrebbero
comportare irreparabili per-
dite per il settore”. Le coope-
rative agricole, inoltre,
chiedono anche che si avvii la
tanto attesa riforma dei Con-
sorzi di bonifica e che ci sia
una regia unica per ammoder-
nare la rete regionale: “La
priorità, a nostro avviso –
continuano – è quella dei col-
lettori tra le dighe provinciali,
per evitare che l’intero si-
stema possa essere messo in
crisi. Poi occorre mettere fine
alla stagione dei commissaria-
menti, riordinare le compe-
tenze sulla gestione idrica (a
oggi rimbalzate da un ufficio
all’altro), istituire un’unità di
crisi permanente che metta in-
sieme cantine, associazioni di
categoria e sindaci del territo-
rio e utilizzare il personale
della Forestale come polizia
idraulica al fine di evitare furti
d’acqua”. 

Crisi idrica: “Al Governo chiedere emergenza siccità”
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IL 14 LUGLIO A SAN PIETRO L’AUTORE MARSALESE DIALOGHERÀ CON GIUSEPPE CULICCHIA

“N
atura corta” è il titolo
dell’esordio lettera-
rio del marsalese

Diego Leandro Genna. Quaran-
tuno anni, istruttore subacqueo
con la passione per la scrittura,
Diego Genna sarà giovedì 14 lu-
glio a Marsala per presentare la
sua opera prima al Complesso
Monumentale San Pietro. Si tratta

di una raccolta di racconti, incen-
trati sul mondo animale, che uti-
lizzando il registro della metafora
parla tanto anche del nostro
tempo e dei rapporti umani. L’ini-
ziativa, in collaborazione con la
Libreria Mondadori di Marsala, si
terrà a partire dalle 19. Nell’occa-
sione l’autore dialogherà con lo
scrittore Giuseppe Culicchia.

Diego Leandro Genna presenta il libro“Natura corta”

“LA SIGNORINA NESSUNO” E LA VULVODINIA RACCONTATI DALL’INFLUENCER

O
rganizzato dall’Associa-
zione Culturale ‘Ciuri’ e
dalla Rivista on line Loft

Cultura, in collaborazione con la
Libreria Galli Ubik Erice, si terrà
venerdì 15 luglio, alle ore 19.30,
alla Chiesa del Carmine a Marsala,
la presentazione del libro della mo-
della e influencer Giorgia Soleri
“La signorina Nessuno”. Dopo un
percorso incentrato sull’attivismo
per il riconoscimento della vulvodi-
nia e della neuropatia del pudendo,
Giorgia Soleri debutta nell’editoria
con il suo primo libro di poesie de-
dicato alla difficoltà di amare in si-

lenzio, all’arte di saper aspettare, di
desiderare a distanza. Ma anche alla
fatica di vivere entro i confini del
proprio corpo, alle battaglie di tutti
i giorni, alla perdita e al dolore,
tutti temi che esplora nel libro, in
cui poesia, prosa e illustrazioni si
avvicendano come in un canto e
controcanto. Il suo progetto nasce
da molto lontano e, tramite l’uscita
di questo libro, Giorgia Soleri, fi-
danzata di Damiano David fron-
tman dei Maneskin, ha deciso di
svelarsi ancora di più nei confronti
del suo pubblico, dopo aver portato
avanti un percorso come attivista,

confluito in un’importante richiesta
alla politica italiana: è stata, infatti,
depositata alla Camera dei deputati
e al Senato della Repubblica una
proposta di legge per il riconosci-
mento della vulvodinia e neuropatia
del pudendo come malattie croni-
che e invalidanti nei livelli essen-
ziali di assistenza (Lea) del Sistema
sanitario nazionale. L’appunta-
mento, realizzato anche grazie alla
collaborazione con la Diocesi di
Mazara del vallo e l’Associazione
GIVA – delegazione di Marsala, si
avvale del patrocinio dell’Ammini-
strazione Comunale.

Giorgia Soleri presenta in Città il suo ultimo libro

G
iovedì 14 luglio, con inizio alle ore 21.30, in
Piazza Carmine a Marsala, all’interno della Ras-
segna culturale “Carmine Art”, si esibirà il chi-

tarrista e compositore Gino De Vita assieme a Fausto

Beccalossi, uno dei massimi virtuosi di fisarmonica a
livello internazionale. I due musicisti suoneranno of-
frendo al pubblico un tributo ad Astor Piazzolla in un
concerto di forte intimità e grande energia al contempo.

Astor Piazzolla, concerto di De
Vita-Beccalossi in Piazza Carmine
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I CAMPIONATI REGIONALI HANNO VISTO SUL PODIO GLI ATLETI DELLA CANOTTIERI

A
l Lago Nicoletti, in pro-
vincia di Enna, si sono
svolti i Campionati Re-

gionali di Canoa 2022. La società
Canottieri Marsala ha stravinto
con ben 5 podi e la vittoria asso-
luta nella categoria K2 metri 200
di Gabriele Laudicina e Gabriel
Lo Grasso, che conquistano il ti-
tolo di campioni regionali.
Grande soddisfazione per gli ot-
timi risultati raggiunti da tutti i

giovani canottieri della squadra,
capitanata dall’istruttore Vin-
cenzo Panicola. In particolare,
sono saliti sul podio dei Campio-
nati Regionali: Gabriel Lo
Grasso, secondo nei metri 200
k1; Gabriele Laudicina, terzo nei
metri 200 k1; Guardino Gabriele
secondo posto metri 200 k1;
Marco Carta e Gabriele Guardino
secondo posto k2 metri 200;
Pegno/Di Napoli/Lentini/Sirico

secondo posto k4 metri 200. Un
traguardo importante per la gio-
vane squadra della Società Ca-
nottieri Marsala, che si fa sempre
più notare nel circuito regionale
grazie ai meriti sportivi dei suoi
atleti. Infine, altra settimana di
allenamenti intensi per tutti i ra-
gazzi, in vista del prossimo Cam-
pionato Italiano del Centro e Sud
Italia, che si terrà nel weekend
presso la diga Nicoletti.

Canoa: Laudicina e Lo Grasso
Campioni di k2 metri 200

DUE MASTER IMPEGNATI NELLA MEDIOFONDO DI MAZARA GIUNTI AL 2° E 11° POSTO

S
i chiude la prima parte di sta-
gione del team Giovanissimi
della Star Cycling Lab di Mar-

sala con la XCO di Carini, una gara
che ha visto protagonisti 7 giovani
atleti: Pietro Bendici, Irene Catalano,
Francesco Margiotta, Francesco Sta-
bile, Alessio Accardi, Gioele Mor-
sello e Samuele Piccione. Sono
rimasti ai “box” invece, Francesco
Bendici e Tancredi Stella a causa di
un infortunio. Il percorso di gara,
molto tecnico ed esigente, è stato ca-
ratterizzato da lunghe salite ripide e
sconnesse discese. I piccoli atleti si
sono affermati nelle diverse batterie,
sommando diversi punti, fino a clas-
sificare il team al secondo posto die-
tro la Nag Co2 di Palermo. Nella
stessa giornata impegnati anche due
atleti Master nella Mediofondo Obe-
lix di Mazara del Vallo: Malko Mi-
celi e Massimo Iovino si sono
classificati rispettivamente 11° e 2°

in una gara a cui hanno partecipato
alcuni fra i migliori atleti della Sicilia
Pccidentale. Il team Giovanissimi
della Star Cycling Lab adesso si
ferma e riprenderà gli allenamenti il

5 settembre in vista dei futuri impe-
gni; gli Agonisti e i Master invece,
proseguiranno la stagione 2022, che
vedrà ancora protagonista questo
giovane team marsalese.

XCO Carini, bene i Giovanissimi
della Star Cycling Lab Marsala
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